## Die sich aufgemacht haben zu dir, o Herr

Die sich aufgemacht haben zu dir, o Herr, gehen meist abseits der breiten Straßen. Sie stehen nicht im Rampenlicht, sondern bleiben oft unbemerkt und verkannt.

Die sich aufgemacht haben zu dir, o Herr, folgen der Spur der Sehnsucht, die sie antreibt und nicht zur Ruhe kommen lässt, bis sie dich gefunden haben.

Die sich aufgemacht haben zu dir, o Herr, werden manches Leid erfahren, doch dein Entgegenkommen und dein tröstendes Wort schenkt unerschöpfliche Freude.

Die sich aufgemacht haben zu dir, o Herr, spüren Widerstände und Hindernisse, und sie kennen die eigenen Grenzen, doch genau darin wissen sie sich dir am nächsten.

Die sich aufgemacht haben zu dir, o Herr, suchen nach Weggefährten. Sie erkennen dich in jeder Schwester und jedem Bruder, mit denen sie das Los der Torheit der Liebe teilen.

Die sich aufgemacht haben zu dir, o Herr, werden nicht verschont von den Härten des Lebens, aber gestärkt durch deine segnende Hand werden sie zum Segen für viele.

Paul Weismantel aus: Würzburger katholisches Sonntagsblatt, 9. September 2007





## NIKO - die nächsten Termine

<u>Bitte vormerken:</u> Vereine, Gruppen und Initiativen der Gemeinde St .Joseph haben bereits die erste Ausgabe in der Adventszeit zur Darstellung ihrer Anliegen und Aktionen genutzt. Die zweite Ausgabe des Pfarrei-Magazins "NIKO" soll ab dem 23. März in den Gemeinden verteilt werden. Schwerpunktthemen sollen die Osterzeit und der Pfarreigeburtstag sein. Artikel zum Thema "Ostern" und "Erfahrungen nach einem Jahr Pfarrei St. Nikolaus" werden also benötigt.

Für alle, die sich zum Schreiben eingeladen sehen, ist der

## Redaktionsschluss am Sonntag, den 1. März 2009

Bitte die Beiträge als E-Mail senden an karlheinzkizina-hobrecht@nexgo.de (Anhänge nicht größer als 3 MB)

Ab dem <u>23. März</u> steht dann die <u>Verteilung</u> an alle katholischen Haushalte der Gemeinde an. Hier sind wieder alle Helfer zum Mitmachen aufgerufen, die die erste Ausgabe in die Briefkästen gebracht haben. Darüber hinaus könnten sich noch einige mehr im Gemeindebüro melden, denn manche Bezirke waren für einen allein zu umfangreich oder sind "aushilfsweise" versorgt worden.



## Valentinstag 2009

"...to say, I love you"

Es muss immer wieder gesagt werden, dieses magische Sätzchen "Ich liebe Dich!": Damit die Liebe frisch bleibt.

Der Valentinstag gibt dazu wieder einmal eine gute Gelegenheit. In diesem Jahr fällt der 14. Februar auf einen Samstag. Deshalb laden wir herzlich alle Verliebte, Verlobte, Verheiratete, Silber- oder Goldhochzeitspaare zur **18:30 Uhr** Messe in die Kirche St. Joseph ein.

Diese Eucharistiefeier will alter und neuer Liebe zu neuem Leben verhelfen, durch Text und Meditation, Stevie Wonder's "I Just called" und der Möglichkeit, sich segnen zu lassen.

Also, ihr Liebenden: Kommet Zuhauf!

Pastor B. Jehl





## BLICK IN UNSERE VERBÄNDE & GRUPPEN



## **Kirchenchor Heilig Geist**

Ab sofort finden die Proben für unseren KIRCHENCHOR HEILIG-GEIST jeden Mittwoch um 20.00 Uhr in der Unterkirche der Heilig-Geist-Kirche statt. Über neue Sängerinnen und Sänger zur Verstärkung unseres Chores würden wir uns herzlich

Am **Donnerstag**, den 05.02.2009 treffen sich nach der Frauenmesse in St. Joseph die Frauen des Donnerstagstreffs zum gemütlichen Beisammensein im Gemeindezentrum. Auch "Neueinsteigerinnen" sind herzlich willkommen.





freuen.

Der Ursulakreis trifft sich zur Jahresplanung am Dienstag, den 3. Februar um 19:30 Uhr im Gemeindezentrum St. Joseph!

Am Montag, den 09.02 trifft sich die Kolpingfamilie zum Thema "Aktuelle Tagespolitik im Gespräch". Beginn: 19:30h im Gemeindezentrum.



# "Wenn er seine Stimme lieblich MACHT, TRAUE IHM NICHT.



#### Impressum:

Der "Blickwinkel" wird herausgegeben im Auftrag des Gemeinderates der katholischen Gemeinde St. Joseph, Essen Katernberg, in der Pfarrei St. Nikolaus. Redaktion: Andrea Behrendt, Manuela Walbaum, Ralf Behrendt, Daniel Fleer, Bernhard Knaffla, P. Sebastian Nieto, Christian Fischer, P. Norbert Nikolai, Karl Heinz Kizina-Hobrecht, Sie sind eingeladen, sich am Blickwinkel durch Artikel und Leserbriefe zu beteiligen. Bitte senden Sie Ihren Beitrag an: x.blickwinkel@gmx.de





Nr.04/2009 01.02.2009

## Der Sachausschuss St. Joseph stellt sich vor

Am 21. Mai 2008 trafen sich zum ersten Mal, auf Einladung von Herrn Pastor Norbert Nikolai, Mitglieder der Gemeinde St. Joseph in der Pfarrei St. Nikolaus, im Konferenzraum des Gemeindezentrums Heilig Geist.

Frau Christel Keichel, Herr Hermann Jochems, Herr Karl-Heinz Schrooten, Herr Clemens Bergfort, Herr Rainer Rosenkranz, Herr Peter Seibod, Herr Helmut Fleer, Herr Johannes Storms, Frau Claudia Dahm (als Gast), Frau Claudia Mauerhöfer (Verwaltungsleiterin), Herr Pastor N. Nikolai und Herr Pastor S. Nieto.

Diesem Sachausschuss schlossen sich noch Herr Bernd Klein und Herr Uwe Stüting an.

Der Sachausschuss versteht sich als Kreis, der in Verbindung mit der Verwaltungsleiterin Frau C. Mauerhöfer und den KV-Mitgliedern der Pfarrei St. Nikolaus, eng zusammenarbeitet und die Belange von Katernberg in den KV einbringt, sowie hilft Beschlüsse von dort umzusetzen.

Beschlüsse des Sachausschusses, die schon in die Tat umgesetzt wurden (Heilig Geist)

- 1. die Verlegung der Werktagskirche zum Allerheiligsten hin
- 2. der Umbau der Unterkirche als Begegnungsstätte
- 3. die Neupositionierung der Marienfigur
- 4. die Krippen aus Albertus Magnus und Heilig Geist, wechselweise in Heilig Geist aufzustellen.

Weihnachten 2008 konnten wir deshalb die wunderschöne Krippe aus der ehem. Gemeinde St. Albertus Magnus bestaunen.

Es werden sicherlich noch viele Anregungen und Wünsche an den Sachausschuss gestellt, der sich in loser Folge trifft.

Nächster Termin ist der 02.03.2009.

K.-H. Schrooten